

弥富市立栄南小学校 学校通信 No. 23 平成30年10月1日



台風24号が愛知県を直撃し、猛烈な風雨となりました。朝、見回りをし、アンダーパスなどの用水の水量は落ちついておりましたが、ご家庭の方はいかがでしたでしょうか。6年生が楽しみにしていた修学旅行は残念ですが、12月に延期としました。よろしくお願いいたします。

10月はさわやかな季節です。運動に学習に大いにがんばるよう子どもたちに声をかけています。

交通安全教室









自転車の実地乗車訓練ができませんでしたが、全員で「自転車の正しい乗り方」の動画を見て学習しました。 自転車の道路交通法が改正され、13歳以上の児童・生徒にはいろいろなルールを守ることを要求 されるようになっています。小学生の子どもたちは、「歩道を走る」ことが許されていますが、 「ヘルメットをかぶる」「夜はライトを付けて走る」ことはしっかり守ってほしいことです。安 全な乗り方として、「ブレーキは左側からかける」ことなど教えていただきました。

学校の様子から

















- 1・2年生が9月29日(金)に名古屋港水族館に見学に出かけました。朝から雲一つない秋晴れの日になり、子どもたちは満面の笑顔でバスに乗り込みました。現地では、イルカパフォーマンスを見たり、タッチタンクで海の生きものとふれあったりして楽しみました。しおかぜ広場でのお弁当タイムも嬉しいひとときでした。
- 4年生が本校のプール東にある「伊勢湾台風慰霊碑」を見学しました。碑の裏側には学区の29名の児童と6名の園児が命を落としたことが記されています。全員で黙祷をささげました。
 - 「草取り大作戦(スマイル班活動)」を行いました。サツマイモの収穫は15日(月)の予定です。